



左から岡村さん夫婦、江原さん、中央がハッピー

ちょっと聞いてよ!!



我が家の○○話

新聞やテレビのニュースで取り上げられるほどではないけれど、皆に知ってもらいたい我が家で起きたことをご紹介します新コーナー。記念すべき第1回の○○話は、行方不明の犬が4年半ぶりに帰ってきたという話です。

その①

行方不明の犬が4年半ぶりに帰宅

江原良枝さんは、子どものときから大の犬好きでした。かわいがっていた犬が死んでしまったショックでしたが、番犬という父親のすすめもあり、平成24年の5月に生後5カ月の子犬をもらってきました。江原さんは犬に「ハッピー」と名付け、家族で大切に育てました。

ところが、7カ月後の12月に驚きの事件が起こりました。ハッピーが遊びに出掛けたまま帰ってこなくなりました。江原さんは町内を探したり、警察や保健所、愛護センターに聞いたりしましたが、見つかりませんでした。

ハッピーが行方不明になってから4年半たった今年の6月、諦めていた江原さんに奇跡のようなことが起こりました。なんと知人の岡村さん夫婦が、ハッピーを飼っていたのです。

平成24年12月の夜、成田空港からの帰宅途中の岡村さん夫婦は、はにわ道で立ち往生している子犬を保護しました。首輪を付けていたので飼

い主を探しましたが見つからず、自宅で飼うことにしました。

そして今年の6月、岡村さんと犬の話をしていた江原さんが「もしかして」と気付き、お互いに驚きと喜びで飛び上がるほど感動したそうです。「昔から知っている優しい岡村さん夫婦にかわいがってもらっていてよかったです。まさに奇跡ですね」と江原さんは笑顔で話してくれました。



ハッピーが行方不明のときに飼い始めたチョコ(上)とつばき(右)。今では3匹仲良く散歩する仲



話を募集しています

皆さんの身近で起きたニュースを教えてください。自薦他薦は問いません。

連絡先

総務課 企画政策係
☎77-3921

あとがき

◆今月号から新企画「ちょっと聞いてよ!!我が家の○○話」が始まりました。身の回りで起きたニュースがありましたら、自薦他薦は問いませんのでご連絡お待ちしております。また、しばらくは「1♥クラブ」と隔月で連載していく予定です。引き続き1♥クラブの取材にも協力をお願いします。

◆新企画に限らず、広報に掲載するインタビューは時間をかけてさまざまなこととお聞きします。しかし、どうしても紙幅の都合でお聞きしたこと全てを掲載することはできません。この場を借りてお詫びいたします。◆これから、秋から冬へ季節は移っていきます。だんだん寒くなりますが風邪など引かずに、平成29年を乗り切りましょう! (Y)

◆今月号の表紙は保育所の栗拾い。この日は霧雨が降り、あいにくの天気となりました。しかし楽しそうに栗を拾う子どもたち、そして表紙の写真までも撮れたので、まさにびっくりでした。◆30ページからは運動会特集。今年も取材にお邪魔しました。最近、顔を覚えてくれたのか、話しかけてくれたり、カメラを向けるとニッコリ笑ってくれる子どもたちがいてとってもうれしいです。◆話は変わりますが、最近「世界遺産検定」を取得しました。世界には古くから伝わる立派な建物や自然があることに改めて感動しました。芝山町と交流している奄美市でも、2018年の世界自然遺産登録に向けた現地調査が行われたそうです。登録されることを楽しみにしています。(A)